

Dienstag, 27.10.20 - Diese Woche in der "Kinderzeit zum Mitnehmen": "Lass es leuchten!"

Heute gibt es eine Idee zum Laternebasteln (<https://www.geo.de/geolino/basteln/15127-rtkl-upcycling-laternen-aus-milchkartons>). Es dauert schließlich nicht mehr lange und wir feiern St. Martin.

Jesus erzählt

Als Jesus die vielen Menschen sah, stieg er auf einen Berg. Er setzte sich und seine Jünger traten zu ihm. Dann begann er zu reden und lehrte sie. Er sagte:"[...] Ihr seid das Licht der Welt. Eine Stadt, die auf einem Berg liegt, kann nicht verborgen bleiben. Man zündet auch nicht ein Licht an und stülpt ein Gefäß darüber, sondern man stellt es auf einen Leuchter; dann leuchtet es allen im Haus. So soll euer Licht vor den Menschen leuchten, damit sie eure guten Werke sehen und euren Vater im Himmel preisen. (Mt 5,1-3)

Was kann das bedeuten?

Wenn wir an andere Menschen denken, für sie beten und ihnen helfen, sind wir wie ein Licht und machen ihr Leben heller. Wir bringen Licht zu anderen Menschen, wie es Sankt Martin getan hat. Martins Vorbild war Jesus.

Zum Nachdenken

- Gibt es einen Menschen, dem du gerade gern etwas Gutes tun möchtest - für den du wie ein Licht sein willst?
- Hast du eine Idee, wie du das tun kannst?
- Ist jemand für dich wie ein Licht? Wenn du magst, sag' es ihm oder ihr. Bestimmt freut sich der oder die Andere.

Wir wünschen dir und deiner Familie eine gute Zeit. Gott sei euch nahe, wie ein Licht - wärmend und hell. Bis wir uns wiedersehen, halte er schützend seine Hand über euch.

Deine Sandra Fröhling und Magdalena Weigand